
一 般 質 問 公 明 党 成 沢 淳 子

１ 市民との協働によるまちづくりについて

(1) 市 民の意見、要望の施策への反映について

ア 市民ミーティングで出された市民からの意見、要望は施策に生か

されているのか

イ メールを活用して寄せられた市民からの意見、要望は施策に生か

されているのか

ウ 「市民公聴条例（仮称 」の制定の進捗状況について）

(2) 第 10次 秋田市総合計画の策定における市民の意見の反映について

ア 第 10次 秋 田市総合計画の策定に当たって、どのように市民意見を

聴取し、反映させたのか

２ 合併問題について

(1) 雄 和 町が補助金を支出している（財）雄和町育英会及び河辺町が県

とともに管理運営を委託しているユフォーレの取り扱いについては、

合併後も本市が財政支援を継続していくのか

(2) 合 併 協議会で協議された事項について、広報あきたとは別に広報紙

をつくり市民に情報を提供していく考えはないのか

３ 少子化・子育て対策について

(1) 「 子どもを安心して産み、育てやすい環境づくり」について

ア 保育所入所待機児童解消に向けての新たな取り組みの検討につい

て

イ 児童虐待防止などのための育児相談の体制づくりについて

(2) 「 子どもたちを、健やかにはぐくむまちづくり」について

ア 乳幼児健診時における育児相談や情報提供について

イ 休日健診の実施について

ウ 栄養士や保育士などの専門家による育児相談に対応するための体



制づくりについて

エ 乳幼児健診の現状と今後の方針について

オ 児童館を開放しての子育て支援の利用状況と今後の計画について

(3) 「 子育てを、みんなで支える地域づくり」について

ア ふれあい保育や出前保育の現状と今後の課題について

イ （仮称）拠点セ ンター内の「 仮称）子育て交流室」と児童家庭（

課など子育て関連セクションとの連携はどうなるのか

ウ 「 仮称）子育て交流室」の具体的な事業内容について（

(4) 不 妊治療助成への対応について

ア 不妊治療の現状と認識について

イ 不妊治療の助成について

４ 教育行政について

(1) 新 し い教育内容のスタートに伴う授業の実施状況や学力低下の懸念

に対して、どのように認識しているのか

(2) 完 全学校週５日制の対応策について

ア 土曜日に公民館、コミュニティセンター等で開催している自主学

習支援事業の成果と今年度の取り組みについて

イ 「子ども体験活動推進事業」の現状と成果及び今後の取り組みに

ついて

(3) 不 登校問題への対応について

ア 既存の不登校対策事業の成果と課題について

イ 特区構想を活用した不登校児童生徒に対する事業の検討について

(4) 二 学期制の導入について

ア 開校当時から二学期制を取り入れている御所野学院では、教師が

生徒にどのように対応しているのか

イ 二学期制試行の学校の選択と該当する学校の保護者への導入の周

知について

ウ 通知表が２回となることに伴う保護者の不安をどのように解消し



ていくのか

エ 夏休み及び冬休みの過ごし方の指導について

オ 平成 16年 度以降の実施拡大について

５ 雇用対策について

(1) 若 年者雇用の改善について

ア 本市における若年者雇用の現状と今後の取り組みについて

イ 東京都で実施予定の「デュアルシステム」を本市の秋田商業高等

学校及び秋田公立美術工芸短期大学附属高等学院へも導入すべきと

思うが検討する考えはないか

(2) 障 害者の雇用の促進について

ア 市役所における障害者雇用率はどのくらいか

イ 民間での雇用率の現状と今後の取り組みについて

６ 北部地区の諸問題について

(1) 土 崎 支所及び土崎公民館の老朽化に伴い「土崎支所・公民館・音楽

ホールを兼ね備えた複合施設」として建てかえ、整備すべきと考える

がどうか

(2) 飯 島地区の整備について

ア 飯島地域センター駐車場の拡充について

イ 緊急車両や除雪車が入れない道路の整備について


